



28.8.2016

Antrag Verbesserung der Fahrradinfrastruktur

Die städtischen Gremien mögen beschließen:

Zur Verbesserung der Fahrradinfrastruktur in Kappeln werden zunächst befristet auf 3 Jahre pro Jahr 50000 EUR zweckgebunden bereitgestellt.

Die Finanzierung erfolgt über die Parkraumbewirtschaftung.

Begründung

Die Fahrradwege in Kappeln sind in einem sehr schlechten Zustand. Nach Vorstellung des Fahrradkonzeptes der IGU hat sich der Umwelt- und Verkehrsausschuss intensiv mit dem Thema beschäftigt und eine Prioritätenliste zur Verbesserung der verkehrlichen Infrastruktur erstellt. Die Verbesserung der Fahrradwege hatte bei allen Fraktionen eine hohe bis sehr hohe Priorität. Hier müssen jetzt endlich auch konkrete Maßnahmen folgen.

Die Umsetzung des Fahrradkonzeptes wurde bereits 2013 im Ausschuss für Umwelt und Verkehr beschlossen. Getan hat sich bis heute fast nichts. Damit hier endlich Bewegung reinkommt, beantragen wir, dass eine feste Summe zweckgebunden hierfür im Haushalt bereitgestellt wird.

Ein gutes Radwegenetz ist nicht nur für die Kappeler Bürger wichtig, sondern auch für Kappeln als Tourismusort ein gutes Aushängeschild. Weiterhin ist es wichtig, einen Anreiz zu geben für kurze Wegstrecken das Auto mal stehen zu lassen und aufs Rad zu steigen. Jeder, der in der Stadt auf das Rad steigt, erspart einen der knappen KFZ Parkplätze und die Innenstadt wird damit attraktiver und lebenswerter. Hier ist dringender Handlungsbedarf vorhanden.

Von den Verbesserungen werden nicht nur Radfahrer profitieren, sondern auch Personen die auf eine Gehhilfe angewiesen sind, sowie auch die Kaufmannschaft durch Entlastung der Parkplätze.

Eine zügige Verbesserung der Fahrradinfrastruktur ist ein Win-Win für alle Bürger und Besucher von Kappeln.

Norbert Dick
stlv. Fraktionsvorsitzender

Martin Danger

Von: Norbert <nodic@gmx.net>
Gesendet: Sonntag, 28. August 2016 20:06
An: d.ungethuem-ancker@gmx.de; Heiko Traulsen; Martin Danger; Schattka, Michael-Sven
Betreff: Antrag Grüne Fahrrad Infrastruktur
Anlagen: antragFahrradinfrastruktur20160828.pdf

Sehr geehrte Frau Ungethüm-Ancker, Herr Traulsen, Herr Danger,

im Mai hatten wir, Bündnis 90 / Die Grünen, einen Antrag zur Verbesserung der Fahrradinfrastruktur gestellt. Dieser Antrag konnte in der Junisitzung des Ausschusses Umwelt und Verkehr nicht mehr behandelt werden, da die Einladungen schon verschickt waren.
Diesen Mai Antrag ziehen wir hiermit zurück.

Stattdessen stellen wir einen leicht modifizierten Antrag zum gleichen Thema und bitten Sie diesen auf die Tagesordnung des nächsten Umwelt und Verkehrsausschusses zu setzen und ebenso auf die TO des folgenden lauptausschusses.

Danke und viele Grüße
Norbert Dick
für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen